



In der Bliestalhalle in Bliesmengen-Bolchen ging es am Samstag, 26.02.2011, mächtig rund. Patrick Lauer und seine Truppe von der KV „Die Neandertaler“ hatten wieder ein mehr als vierstündiges Programm auf die Beine gestellt, das alle Facetten der Faasenacht enthielt und so manche vierstufige Rakete zündete. Büttenreden, Sketche, Garde- und Showtänze, Lieder und Gesang ... und natürlich die Los Vambos heizten dem Publikum ein. Eine Runde Sache also. Und alle die, die dabei waren, genossen die tolle Stimmung in der Halle und zu späterer Stunde in der Sektbar. Die, die die Sitzung verpasst haben, müssen wohl bis zum nächsten Jahr warten....

Hier sind die ersten [Fotos von der Neandertaler Kappensitzung](#)

und hier der **Bericht der Saarbrücker Zeitung:**

### Wenn der Stinkpilz zu den Füßen kommt

Sitzung der Neandertaler brachte Stimmung bis in die Nacht

Die Neandertaler haben am vergangenen Freitagabend eine Sitzung abgehalten, bei der es nicht nur um die Vereinsangelegenheiten ging, sondern auch um die Vorbereitung der bevorstehenden Saison. Die Mitglieder haben sich über die Ziele und Aufgaben für das kommende Jahr verständigt und beschlossen, die Vereinsmitglieder zu unterstützen und die Vereinsaktivitäten zu fördern.

Die Sitzung wurde von dem Vorsitzenden eröffnet, der die Mitglieder über die Vereinsangelegenheiten informierte. Er erwähnte die erfolgreiche Teilnahme an den letzten Wettbewerben und die Unterstützung durch die Mitglieder. Er betonte die Wichtigkeit der Zusammenarbeit und der gegenseitigen Unterstützung, um die Vereinsziele zu erreichen.



Die Neandertaler haben am vergangenen Freitagabend eine Sitzung abgehalten.

Die Sitzung wurde von dem Vorsitzenden eröffnet, der die Mitglieder über die Vereinsangelegenheiten informierte. Er erwähnte die erfolgreiche Teilnahme an den letzten Wettbewerben und die Unterstützung durch die Mitglieder. Er betonte die Wichtigkeit der Zusammenarbeit und der gegenseitigen Unterstützung, um die Vereinsziele zu erreichen.

Die Sitzung wurde von dem Vorsitzenden eröffnet, der die Mitglieder über die Vereinsangelegenheiten informierte. Er erwähnte die erfolgreiche Teilnahme an den letzten Wettbewerben und die Unterstützung durch die Mitglieder. Er betonte die Wichtigkeit der Zusammenarbeit und der gegenseitigen Unterstützung, um die Vereinsziele zu erreichen.